



Engagement für ein gemeinsames Europa – das fördert die Europäische Union durch das Europäische Solidaritätskorps.

Die Idee

Mit Solidaritätsprojekten können junge Menschen Europa so gestalten, wie sie es sich vorstellen, und das vor der eigenen Haustür. Alles, was es braucht, ist eine Idee und den Wunsch, die eigene Nachbarschaft positiv zu verändern. So werden europäische Fragen vor Ort aufgegriffen und so ganz konkret mehr Solidarität und Zusammenhalt geschaffen!

Kurz & knapp

- Von jungen Menschen initiiert und durchgeführt
- Dauer: zwei bis 12 Monate
- Projektgruppe besteht aus mindestens fünf Personen von 18 bis 30 Jahren
- · Wohnsitz der Teilnehmenden in Liechtenstein
- Inländische und lokale Projekte mit Bezug zu Solidarität und mit europäischer Dimension
- Auf Wunsch administrative Unterstützung durch eine Organisation oder Unterstützung durch Coaches

Beispiel für ein Solidaritätsprojekt



Paranduskohvik – ein Repair-Café in Estland

Der Hauptzweck des Repair-Cafés besteht darin, die Menschen für die negativen Auswirkungen der Konsumgesellschaft auf die Umwelt zu sensibilisieren und sie zum Umdenken zu bewegen. Die Menschen können ihre kaputten Gegenstände mitbringen und gemeinsam mit Freiwilligen versuchen, sie zu reparieren.

(Solidaritätsprojekt in Estland)

Kontakt

Agentur für Internationale Bildungsangelegenheiten

Ariane Schwarz

+423 236 72 21 | ariane.schwarz@aiba.li

Beratungsstelle

aha – Tipps & Infos für junge Leute www.aha.li | aha@aiba.li

Mehr Infos unter:

https://europa.eu/youth/solidarity_de www.aiba.li | www.erasmus.li



